

Renol Prabudi, Mahasiswa Berprestasi Unimal Wakili Indonesia di International Student Exchange



Renol Prabudi, Mahasiswa Prestasi Unimal Wakili Indonesia di International Student Exchange. Foto: Ist

UNIMALNEWS - Renol Prabudi Zg salah seorang mahasiswa berprestasi tahun 2022 dari Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh mewakili negara Indonesia dalam International Student Exchange di Universiti Kebangsaan Malaysia pada tanggal 15-17 Agustus 2022 yang diselenggarakan CV. Youth Leader.

Kegiatan ini adalah bersilaturahmi dengan Universitas Kebangsaan Malaysia, mengeksplorasi Menara kembar Petronas, Masjid Putra di PutraJaya, Research Market di Bukit Bintang, dan belajar situs sejarah Hindu di Batu Caves.

Renol dikenal sebagai pemimpin yang memiliki 100 mimpi, ia yakin bahwa semua hal yang Renol lalui adalah elemen yang saling mendukung untuk kehidupan Renol selanjutnya, dan semua hal yang berhasil dicapai semuanya mempunyai proses yang senang sulitnya memiliki takaran yang berbeda.

“Untuk meraih ke puncak kita harus merasakan lelahnya menanjak rute, jatuh dan tersayat, berjalan sempoyongan karena lelah, hampir menyerah namun harus bangkit lagi, itulah yang membuat setiap momen yang berhasil kita raih menjadi kisah yang sempurna,” kata Renol.

Pada tanggal 16 Agustus, Renol sebagai delegasi mahasiswa Indonesia mendapat undangan khusus oleh Universitas Kebangsaan Malaysia untuk menghadiri Syarahan Canselor Tuanku Muhriz Ke-5 (The 5th Chancellor tuanku Muhriz Lecture).

Melalui ini Renol dapat berjumpa langsung dengan Presiden Indonesia yang ke-6 yaitu Susilo Bambang Yudhoyono serta Sultan Negeri Sembilan Malaysia sekaligus sebagai rektor UKM yaitu Tuanku Muhriz Ibnu Almarhum Tuanku Munawir beserta sang istri yaitu Tuanku Aisyah Rohani binti Almarhum Tengku Mahmud.

“Dunia yang lebih baik adalah sebuah harapan, mendapatkan setiap hak dan menjalankan kemanusiaan tanpa ada ancaman juga sebuah impian. Bapak SBY melalui syarahannya "*A Better World is Possible*" seolah membuka pintu yang bisa saya ketuk untuk memulai mewujudkan itu semua dengan berperan sebagai seorang pemuda,” ungkap Renol

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni FISIP, Subhani MSi kepada *Unimalnews*, Senin (29/8/2022) menyampaikan apresiasi kepada mahasiswa tersebut dan ia sangat mendukung kegiatan yang diikuti oleh Renol.

“Semoga kedepan banyak mahasiswa FISIP Unimal yg mengikuti kegiatan-kegiatan internasional sehingga dapat mendukung Indikator Kinerja Utama (IKU) dan juga akreditasi,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 29 August 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#), [Sosok](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),